
 
 
 
 
 
 

  

 豊岡地域の最終回となる「第５回豊岡地域デザイン懇談会」を、11 月 26 日（金）豊岡市民

会館で開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービスの提供

機能について、市民の方々と一緒に議論する場です。 

  

 

＜懇談会の様子＞ 

 

 

 

 

 

 

懇談会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、第４回目において、参加者の皆さまに延床面積削減という目標を達成するため

の具体的な方法を検討していただきましたので、その結果について振り返りを行いま

した。 

 最終回となる今回は、第１回から第４回の懇談会で出し合っていただいた意見・アイ

デアについて各班で最終確認を行い、実現可能かどうか、さらなるアイデアはあるか、

また、これまで意見の出ていなかった施設についてはどうかなど議論していただきま

した。最後に各グループワークでのまとめについて発表し、全体で共有しました。 

回覧 

 

豊岡地域の「地域デザイン懇談会」は今回で終了となりました。参加者の皆さまに

は、貴重なご意見やアイデアを多数いただきました。誠にありがとうございました。 

市民の皆さまに、懇談会の成果を報告する会を３月に開催する予定です。詳細は決

まり次第お知らせします。 

  



 

 

 

参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します 

❖全懇談会を通してのご意見・ご感想❖ 

・地区別や年代別、その都度班のメンバーが変更されたことは、色々な意見が聞けて良かった。 

・建物等が点在しているので集中させる。豊岡の特色を出すべき。 

・どの様に話を進めるのか、利用も見たこともない施設で、とても難しいことだと思った。 

・子供たちに少しでも負担を減らしてあげたい。 

・現状の豊岡について今一度見直すことが出来て大変良かった。素晴らしい豊岡になることを願う。 

・もっと議論を深めるには、もっと広範囲な人の意見を聞く必要があると思う。 

                                  【参加者アンケートより】 

【お問い合わせ先】

公共施設マネジメント推進室 電話 21-9129 

当日の配布資料など、詳細は 

市ホームページをご覧ください。 
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■市民体育館の機能を移転⇒市役所立野庁舎・総合体育館・小学校体育館 

■市民プラザの機能⇒市民会館と統合は出来ないか？ 

■コウノトリ本舗⇒コウノトリ文化館へ 

■民間に任せられる施設は民間へ 

■多世代が利用する施設を複合化することで、利用率アップを目指す 

■学校の空き教室へ福祉施設を入れてはどうか⇒多様な人との交流 

■予約方法や居心地の良さ、オシャレかどうかで利用率が変わる 

■費用対効果を考えて、施設の改善をすべき 

■老朽化したスポーツ施設は新しい施設へ集約（種目によっては可能だと思う） 

■近い・新しいから残す、遠い・古いから廃止ではなく、機能を果たせるかを念頭に 

■長寿園の市内移転は可能かと思うが、交通手段の確保が困難ではないか 

■何十年先のことを考えると、福祉機能は一つの施設にあった方が良い 

■市民体育館の利用者が困らないように、総合体育館へ機能移転 

■奈佐森林公園⇒但馬空港キャンプ場やたけのこ村と連携してはどうか 

■防災センター・防災公園は何かあった時に機能しないといけないため必要 

■テニスコートは神美台スポーツ公園に集約し、機能充実を図る 


